



NPA
NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE



La voix anticapitaliste

Bulletin du Nouveau Parti Anticapitaliste comité d'Orléans

Mail : npa45@sfr.fr

Site : npa45.org

Instagram : [@npa.orléans](https://www.instagram.com/@npa.orléans) Facebook : **NPA Orléans 45**



A l'appel de : ASTI, CIMADE, LDH, ATTAC, CGT, FSU, UNSA, SOLIDAIRES, NPA, EELV, FI, PCF

POUR LE RETRAIT DE LA LOI IMMIGRATION TOUS DANS LA RUE DIMANCHE 21 JANVIER

15h. PLACE DE LA LOIRE à Orléans

Macron a beau essayer de trouver un second souffle en nommant Premier ministre Gabriel Attal, il ne nous fera pas oublier **qu'il est incapable de faire autre chose que de nous faire payer les frais des crises économiques, écologiques et politiques d'un capitalisme en pleine faillite.**

Le toilettage de son gouvernement ne peut faire office de rustine sur le pneu multi-crevé des institutions de la 5e République. La nomination, d'Attal, s'inscrit dans la continuité de l'entreprise de destruction de **nos droits et conquis en tant que travailleurs-ses, que femmes, LGBTI, que personnes racisées, que jeunes ou trop âgées pour être encore rentables....**

Ce n'est pas aux travailleurEs de payer leurs crises !

Avec ce fidèle de Macron à Matignon, il n'y aura pas de délai de réflexion, il faut tout faire pour ne pas laisser à ce nouveau gouvernement le moindre temps pour déployer de nouvelles attaques.

La seule question à discuter ce sont les cadres et les agendas de mobilisation à construire pour leur imposer notre revendications. Il est urgent de ne plus attendre pour s'organiser et penser un «bouclier social» : rattrapage de l'inflation et augmentation des salaires, retraites; d'embaucher dans les services publics de santé, d'éducation, de la petite enfance et du grand âge.

L'heure n'est pas à la division, il faut regrouper notre camp social.

Ils veulent te faire croire que si tu as faim : c'est la faute de l'étranger! Que si tu n'as pas de travail : c'est la faute de l'étranger! Que si tu n'as pas de logement : c'est la faute de l'étranger! Que si ton salaire n'augmente pas : c'est la faute de l'étranger! Que si les prix grimpent : c'est la faute de l'étranger! Que si le système de santé s'écroule : c'est la faute de l'étranger! Etc., etc, etc.

Et si tu parles des superprofits générés par ton travail et celui de ton collègue étranger, de répartition des richesses, d'égalité des droits. On te répondra que ce n'est pas la priorité pour sauver la France... des étrangers.

Tous unis contre la loi immigration et de ce qui vient...

La seule façon de lutter contre les inégalités, les oppressions, les discriminations et les privations de liberté qui constituent une menace pour toute la population.

Ils veulent nous diviser, à nous de leur monter notre unité.

Refusons la politique du bouc émissaire, nos problèmes, nos difficultés sont le résultat de politiques au service du capital.

Même patron, même combat!

**le racisme
divise
le racisme
fait diversion
le racisme tue**



Pour la fermeture du Centre de Rétention Administrative

SAMEDI 20 JANVIER, à 13h

RASSEMBLEMENT sur le SITE, rue de Châteauroux à la Source, station tramA Université.

Le Centre de Rétention Administrative (CRA) d'Olivet est construit, il entrera en fonction début février 2024. **Il faut dénoncer et condamner publiquement cette ouverture.**

C'est une prison qui ne dit pas son nom, réservée aux étrangers qui sont menacés d'expulsion. Ces personnes n'ont commis aucun crime, ni délit, mais elles seront enfermées. Le CRA est construit en prolongement de la faculté d'Orléans, tout un symbole le savoir d'un coté l'enfermement de l'autre.

Les CRA sont des dispositifs de répressions qui s'ajoutent à la loi asile-immigration qui elle s'attaque au droit d'asile, dégrade les conditions de séjour et les droits des étrangers en France, remet en question le droit du sol. Et pour ne pas manquer « la grande Europe » par le pacte européen sur la migration et l'asile, en rajoute dans le renoncement à l'humanité et la solidarité.

Nous devons penser un monde, c'est à dire ici comme ailleurs, dans lequel il n'y aurait pas de législation d'exception pour les personnes étrangères : leur droit au séjour serait automatique et elles bénéficieraient du droit commun. ***Et cela ne pourra pas se concrétiser dans les modèles politiques et économiques capitalistes.***

Pour cela il faut abroger le **Code de l'Entrée et du Séjour des Étrangers et du Droit d'Asile** (CESEDA). Le CESEDA est une arme du pouvoir utilisé pour créer une discrimination légale entre les personnes françaises et étrangères. **Ce code historiquement comme politiquement s'inscrit dans une logique coloniale, raciste et sexiste.**

Manifestation de solidarité avec la Palestine

Samedi 20 Janvier, à 15h, place de Gaulle

PALESTINE RÉSISTANCE ANTICOLONIALE

Cela fait 100 jours que l'État d'Israël bombarde sans répit la bande de Gaza. Le bilan est effroyable : près de 40 000 morts, 60 000 blessés, dont des milliers d'enfants.

Les infrastructures sont méthodiquement détruites, les hôpitaux anéantis, les habitants de Gaza se retrouvent sans eau, au bord de la famine et les épidémies apparaissent.

Quoi qu'il arrive, les habitants de Gaza seront longuement impactés par cette guerre, l'état d'Israël veut déstructurer la société palestinienne. La brutalité génocidaire de l'État hébreu devient criante, nous assistons de fait à une succession de crimes de guerre et de crimes contre l'humanité.

Les grandes puissances impérialistes font mine de s'en émouvoir, en réalité, elles sont complices de ce massacre.

Le conflit israélo-palestinien remet sur le devant de la scène la nécessité de combattre l'impérialisme et le colonialisme.

La Palestine devient le symbole international de la résistance anticoloniale. Il faut imposer le cessez-le-feu immédiat et exiger la défense du droit des peuples autochtones à l'autodétermination.